入学式が挙行される今日の良き日にあたり、

PTA を代表いたしまして、 一言お祝い の言葉を申し上げます。

新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

先ほどから、 みなさん の様子を見ていましたが、 背筋をきちんと伸ばして、椅子に座

てお話を聞けていますね。 もう、 立派な1年生です。

小学校に入ると、 みなさんは新しいお友達や先生、 お兄さんやお姉さんたちと、 緒

に勉強したり、遊んだりします。

新しいことが、いっぱい待っていますね。

小学校は本当に楽 しいところです。 たくさんお勉強をし て、 たくさんお友達を作っ

て、楽しく元気に過ごしてくださいね。

私たち保護者は、 先生や地域の方と一緒に、 みなさんを見守って います。 だから、 安

心して、小学校生活を楽しんでください。

それ では、今から少し、 大人のみなさんにお話をしますので、 1年生のみなさんは静

かに待っていてください。

保護者の皆様、 この度はお子様のご入学、 おめでとうございます。

心から、お慶びとお祝いを申し上げます。

PTA は、 子ども達の健やかな成長と安全を第一 に 願 11

保護者が教職員の方々とタッグを組んで、 様々に取り組 λ で います。

例をあげれば、 昨年から今年に かけて 0 ことです。

3丁目から4丁目にかけて の通学路が、 交通量が多い 上に道幅が狭く、

かつ白線が剥げてしまっていました。

で、 のスクー この通学路は、 学校と地域に呼びかけ、 ルゾー 利用する児童の数が増えることがあらかじめわか ン の設置、 および道路上に、車両に注意を促す「学童注意」 緒になって行政に働きかけ、 白線の塗りなお つ ていました。そこ という文 緑

字を表示することができました。

結果、 強化することが叶 登校時間帯に通行する車両は明らかに徐行通行するようになり、 いました。 児童の安全を

皆さんのご意見があっ 本校 PTA は、「子ども達のために」を最優先に掲げています。価値ある PTA 活動は、 てこそ、 成り立ちますので、 今後ともご理解とご協力の程、 ょ

ろし

お願

たします。

最後になりましたが、新一年生の皆さんの輝ける未来と、ご来場の皆様のご多幸を祈

念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和3年4月7日

大阪市立中津小学校 PTA 会長 松本 健